

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis kemukakan dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya maka penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Pelatihan Pengelolaan Zakat ini dilaksanakan di MAN 2 Kota Tangerang, dengan mendatangkan pemateri dari luar lingkungan sekolah yaitu dari BAZNAS Kota Tangerang. Pelaksanaan Pelatihan Pengelolaan Zakat dilaksanakan secara tertib di Aula MAN 2 Kota Tangerang. Sebelum melaksanakan kegiatan pelatihan ini pemateri menyiapkan materi berupa slide interaktif atau Power point yang menarik, hal ini dimaksudkan agar siswa mudah memahami materi tentang pengelolaan zakat ini. Pelatihan ini berjalan dengan disiplin dan tertib.
2. Pendampingan pengelolaan zakatnya dilakukan secara online, dengan menggunakan aplikasi whatsapp grup pemateri mengontrol dan mengingatkan kepada siswa yang mengikuti kegiatan pelatihan kemarin untuk melaporkan kegiatan zakat fitrah yang dilaksanakan pada bulan ramadhan 1442 H ini dengan melampirkan bukti

dokumentasi foto pada saat berzakat dan juga keterangan tempat berzakatnya.

3. Berdasarkan hasil data yang diperoleh peneliti selama penelitian dan pendampingan pengelolaan zakat dan hasil dari wawancara terhadap motivasi berzakat siswa, program ini sudah memberikan hasil yang positif terhadap motivasi berzakat siswa. Pelaksanaan Pelatihan Pendampingan pengelolaan zakat pada siswa MAN 2 Kota Tangerang sangat baik dan efisien dalam menumbuhkan motivasi berzakat siswa, hal ini dikarenakan mereka sudah mulai membiasakan diri untuk menjalankan kewajiban membayar zakat sejak dini.

## **B. Saran - saran**

Dari simpulan di atas penulis memberikan saran atau masukan sebagai berikut :

1. Hendaknya dari pihak sekolah membuat peraturan yang tegas tentang pengelolaan zakat disekolah ini, agar siswa yang belum termotivasi akan kewajiban berzakat akan secara perlahan terbiasa untuk mengeluarkan sebagian hartanya untuk menunaikan ibadah zakat.
2. Hendaknya guru mata pelajaran PAI dalam menyampaikan materi tentang zakat ini diadakannya praktikum zakat yang dilakukan secara menyeluruh, agar siswa dapat melihat sendiri bagaimana proses pengelolaan zakat yang baik dan benar.